

El PT se compromete a luchar por igualdad y no discriminación en Edomex

Mireya Carta

Angélica Rivadeneyra Villareal, representante propietaria de la Comisión de Igualdad de Género y No Discriminación del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), resaltó el firme compromiso del Partido del Trabajo (PT) por construir un Estado de México libre de desigualdad y discriminación, motivo por el cual destacó que la clave para lograr estos objetivos radica en garantizar la transversalización de los derechos humanos, con un enfoque que ponga en el centro la dignidad humana de todas las personas.

“Nuestro objetivo es claro: lograr que todas las personas sean tratadas con respeto y consideración, poniendo la dignidad humana como eje fundamental de nuestras acciones políticas, jurídicas y sociales”, expresó.

Rivadeneyra Villareal, subrayó la importancia de garantizar que los derechos, servicios y recursos sean accesibles de manera igualitaria para todos, lo cual es esencial para fortalecer la participación política y, por ende, la legitimidad de las leyes y políticas públicas.

La Comisión de Igualdad de Género y No Discriminación del IEEM, según Rivadeneyra Villareal, ha enfrentado retos significati-

vos, pero a su vez ha logrado avances importantes y presentado propuestas valiosas que contribuyen a una sociedad más justa para el pueblo mexiquense.

“La efectividad de los derechos humanos fundamentales es clave para nuestra democracia. Solo con la garantía de la igualdad sustantiva y la no discriminación, podemos construir un Estado social y constitucional de Derecho sólido”, enfatizó.

Además, la dirigente del PT resaltó que uno de los pilares fundamentales de su partido es fortalecer los mecanismos que promuevan una cultura de respeto, inclusión, transparencia y diálogo, por ello, reiteró que uno de los principales focos de atención del partido debe ser garantizar que las poblaciones más vulnerables tengan acceso a la protección de sus derechos y a una participación efectiva en la vida política y social de la entidad mexiquense.

“Es crucial que los par-

Piden adopten enfoques integrales e interseccionales

Se hizo un llamado a los partidos políticos para que asuman una transformación profunda, adoptando enfoques integrales e interseccionales que consideren la diversidad de identidades en la sociedad.

tidos políticos promuevan una toma de decisiones inclusiva, que aborde las múltiples dimensiones de la desigualdad y discriminación. Solo así podremos liberar a nuestras poblaciones de los obstáculos que aún las atan a la marginación”, puntualizó.

Finalmente, enfatizó que el compromiso del Partido del Trabajo, es continuar trabajando de manera incansable por un Estado de México en el que se respete la dignidad de todas las personas, sin importar su género, origen, condición o identidad.



Angélica Rivadeneyra Villareal, representante propietaria de la Comisión de Igualdad de Género y No Discriminación del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

(FOTO: EL MONITOR EDOMEX.COM)